

ケアホームちどり

発行日 平成30年12月15日
発行者 ケアホームちどり
門真市柳田町15-23

在インドネシア共和国総領事館 EPA介護福祉士激励訪問

施設では10名のインドネシアEPA介護福祉士が日々介護のお仕事に励んでくれています。そんな彼ら・彼女らの仕事ぶりを見学・激励に来園されました。

平成30年12月1日、在大阪インドネシア共和国総領事館「総領事」のミルサ・ヌールヒタヤット氏、「領事」のリナ・フィトリヤ・ワニニシリー氏、及びインドネシアナショナルボードのセニ・フィトリヤニ氏、他3名の方々が、当施設で勤務している10人のEPA 介護福祉士の激励に来園されました。

法人の外国人介護人材受入れの取組みを説明させて頂き、ケアホームちどりのEPA介護福祉士の案内にて、施設内の共同生活室、プライベートルーム、浴室、最新の見守りシステムな



とを見学されました。
法人からは、濱田理事長、吉川事務局長、岡村施設長以下、多くの職員が出席し、東南アジアの重要国インドネシアとの親善に努めました。最後に玄関で記念撮影を行い、お互いの親睦を深めさせていただきました。



門真市消防署立ち合い消防訓練実施

12月11日(水)午後15時00分より、門真市消防署立ち合い・指導の下、消防訓練を実施しました。3階「桔梗」ユニットの共同生活室のキッチン付近を出火想定場所



として、夜間の火災発生時の通報・消火・避難の総合訓練を実施いたしました。
全館に非常ベルが吹鳴、緊張の中訓練は始まり、夜勤者における消火活動、宿直者による館内通報・消防署への通報、利用者役に扮した職員6名を居室から非常階段を使つての避難、防火隔壁に囲まれた2階への避難の流

2018ラン伴+門真参加
秋晴れの中、11月11日(日)門真市スポーツレクリエーション大会と合同で第3回目の「2018ラン伴+門真」が開催され、3名の利用者様と3名の付き添い職員が参加いたしました。約250名の参加者とともにさわやかな秋晴れのもと、市内3コースに分かれ、市内を行進させて頂きました。
ラン伴は、今まで認知症の人と接点がなかった地域住民と、認知症の人や家族、医療福祉関係者が一緒にタスキをつなぎ、日本全国を縦断するイベントです。
認知症の人との出会うきっかけがなかったがために、認知症



の人へのマイナスイメージを持つてしまいがちな地域の人々も、喜びや達成感を共有することで、認知症の人も地域で伴に暮らす大切な隣人であることを実感できます。
ラン伴は、そんなあらゆる人々の出会いの場をデザインし、顔の見えるつながりを各地で生んでいます。
「認知症の人々とお出会う・繋がる」「ジャンクトとシキマ」
・それぞれができるアクションを、地域の一人として活動してまいります。

年末年始多くの行事開催いたします

お気軽に参加ください
大歓迎！！



12月24日(月)・25日(火)の午後、クリスマス行事の一環として、1階の地域交流スペースで、喫茶店をオープンします。
クリスマスの飾りつけをした室内で、ケーキバイキングを楽しんでいただきたいと思



又、25日の昼食時には、クリスマスの行事食をお出しします。そして、ユニットにはサンタクロースが登場する予定です！！

お餅つき大会

12月27日(木)午前・午後に行われ、施設玄関前で、杵・石臼を使用した本格的なお餅つき大会を実施致します。経験の少ない職員で、果たしてちゃんとしたお餅が突きあ

新年祝賀会・初詣

開設後初めてのお正月を迎えます。大晦日には年越しそばを食していただき、迎えるお正月には、屋敷時に新年の祝賀会として、各ユニットでお屠蘇をお祝いし、皆様と新しい年を盛大に迎えたいと考えております。又新年3日から松の内期間に、門真市内「堀根神社」「門真市常盤寺町」に初詣の参拝も予定しております。人ごみの混雑もありますので、参加される方の人数や日程・時間帯を考慮しながら実施する予定です。
「家族の集まれる機会が多くなる季節、それに合わせての外出・外泊も多くあるかと思いますが、早めのご連絡を頂きますようお願いの程よろしくお願いたします。

平成30年3月新たに出生しました当施設も、本年を大過なく終わらうとしております。これもひとえに皆様方のご協力・ご理解の賜物と感謝いたしております。これからも益々、職員一同協力し邁進して行く所存でございます。
今後ともご指導ご協力の程お願いいたします。来る年が皆様方にとって良い年であるよう祈念いたします。

ご挨拶

1月より、「介護保険市民オンブスマン 機構 大阪」より2名のオンブスマンが、月2回の予定で施設に来園して頂いております。1日2時間の予定で施設内をラウンド頂き、入居者様や家族と直接面談にてお話を伺って頂きます。改善や工夫が必要な内容については、都度報告を頂き、それを受けて迅速に改善に努めて参ります。
現在「長谷川佐和子」さま
「坪内 尚士」さんの2名が来園頂いております。

